

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—Federación de Socorros Mutuos del Magisterio.—Interesante Exposición escolar en las Escuelas de Santa Isabel.—Notas de la Sección. Comentarios y noticias,—Anuncios.

Federación de Socorros Mutuos del Magisterio.

Los partidos judiciales de Escalona, Illescas y Torrijos se han federado y han constituido una amplia sección de socorros mutuos, es decir, los Maestros nacionales de esos partidos pertenecientes a las respectivas asociaciones se han unido sin perder su propia autonomía, para poder alcanzar, en caso de fallecimiento, un socorro de mil pesetas o, acaso, algo más, que legar a su familia.

El primer paso ya está dado, pues incorporar los partidos de Illescas y Torrijos a la iniciativa del de Escalona, ya es un éxito que no debemos regatear a los compañeros que con tanto tesón e interés han buscado por todas partes adeptos que sumar a esta obra tan benéfica para los Maestros. Defender esta Federación de Socorros Mutuos no es ir, ni mucho menos, contra ninguna otra entidad que dentro del Magisterio ya tiene su arraigo, pero que sea por lo que sea, no satisface esta necesidad de los socorros a pesar de su innegable buena voluntad para ir acrecentando su importancia.

Por eso se ha constituido esta Federación aspirando a dar a sus asociados un socorro que en los primeros momentos de angustia y de dolor ha de ser el amparo y la esperanza del porvenir de una familia.

Pero tan loable propósito necesita ser acogido con verdadero interés por parte de todos los Maestros y asociaciones de la provincia y menester es que, por ser una obra tan altruista y tan humanitaria, nadie regatee su apoyo material, más que el moral, porque éste sobradamente le asiste en la conciencia y en el

corazón de todos los que saben de miserias y de dolores. Necesario es que nuestras asociaciones estudien el reglamento de la citada Federación, que lo estudien con minuciosidad y profundicen en el concepto moral formativo que dió calor a la iniciativa, y después de ese estudio no quede ni una sola asociación de partido dentro de la provincia fuera de dicha Federación, por cuanto que la obra será más grande cuanto más alientos la demos con nuestra aportación societaria y personal.

Allá para el mes de Octubre tal vez se cumpla el propósito de celebrar en Torrijos una reunión magna, y a esa reunión ya debía la provincia entera presentarse completamente federada para los socorros mutuos.

Claro es que la Nacional ya lo tiene establecido, pero no obstante, no hemos sabido darla impulso por nuestro retraimiento injustificado, tal vez por egoísmos y suspicacias, y por eso, procuraremos, sin mermar en nada los prestigios de aquella, que esta Federación alcance el mayor éxito posible por no haber incompatibilidad entre una y otra.

Interesante Exposición escolar en las Escuelas de Santa Isabel

El día 14 del actual tuvimos el gusto de visitar la Exposición escolar de ambos sexos, que tan admirablemente han organizado los señores Maestros de ambas escuelas.

EN LA GRADUADA DE NIÑAS

Penetramos en este hermoso recinto, y decimos hermoso porque las inteligentes Profesoras han puesto a contribución su delicado gusto para atufar de agradable sensación aquellos trabajos, que, orde-